

Junge Reha Tannheim

11.08.2023 22:50 von RC UNDINE

Seit einigen Jahren kommen die Jugendlichen der Jungen Reha Tannheim traditionell im Sommer zum Schnupperrudern zur Undine.

Regen Zuspruch findet immer das Erlernen der rudimentären Ruderbegriffe oder Schwimmen im See. Einige sind auch einfach glücklich dabei, auf dem Rasen zu sitzen und am See eine gute Zeit zu haben.

Um diese liebenswerte Tradition und den Gemeinschaftssinn beizubehalten, freuen sich die Undine und die Helfer des Schnupperkurses auf weitere Besuche der Jugendlichen und ihre Therapeuten.

Text und Photos: RC Undine



-



•



•



•



•

